



El concepto de empresa evoluciona en función del papel que juega el empresario en la sociedad.

La ética empresarial, el buen gobierno y, en definitiva, la acción social de la empresa, permiten construir una relación de confianza entre su empresa y el entorno que la

Suscribirse al Boletín

01 NOTICIAS

La VI Cumbre de ASEM logra el compromiso de Europa y Asia para limitar las emisiones de CO2.
(Fuente: www.fundacionentorno.org)

La Comisión Europea presenta una estrategia medioambiental para la protección del Mediterráneo.
(Fuente: www.fundacionentorno.org)

Una veintena de empresas españolas se suma a la certificación 'Fairtrade-Comercio Justo'.
(Fuente: www.comfia.info)

La Fundación Entorno-BCSD España y un grupo de grandes empresas presentan una iniciativa conjunta para afrontar los retos del desarrollo sostenible.
(Fuente: www.fundacionentorno.org)

02 CONVOCATORIAS

Premios IMPULSO a la Gestión Empresarial Innovadora.
(Fuente: www.idepa.es)

rodea.

La acción social es una tradición en el mundo empresarial, pero cada vez más se produce un cambio, de la filantropía a una relación de intercambio, en el que la empresa mejora sus relaciones externas, obtiene publicidad positiva, motiva a sus empleados y, en definitiva, interactúa con la sociedad que la rodea.

La Universitat Ramon Llull y la Fundación Invest for children convocan un premio de investigación en el ámbito de la discapacidad intelectual.
(Fuente: www.investforchildren.org)

03 ARTICULO DE OPINIÓN

Juan Ramón tenía razón...
(Fuente: www.empresavsociedad.org)

04 AYUDAS Y SUBVENCIONES

Se convocan ayudas para proyectos de Cooperación Internacional al Desarrollo Sostenible 2006.
(Fuente: www.ico.es)

Ayudas financieras para impulsar la promoción internacional de las empresas del Principado de Asturias. (Fuente: www.idepa.es)

05 ENLACES

ver enlaces

06 ENCUESTA

Encuesta sobre la Conciliación de la Vida Laboral y Familiar.

01 NOTICIAS

La VI Cumbre de ASEM logra el compromiso de Europa y Asia para limitar las emisiones de CO2.

Helsinki, 12 sep (Europa Press/AP).- Los jefes de Estado europeos y de Asia que participan en la VI Cumbre euro-asiática de ASEM en Helsinki se comprometieron a fijar nuevas metas para las emisiones de dióxido de carbono después del 2012, fecha en la que expira el Protocolo de Kyoto. [> ver más](#)

La Comisión Europea presenta una estrategia medioambiental para la protección del Mediterráneo.

Madrid, 11 sep (Cordis).- La Comisión Europea ha presentado una estrategia medioambiental para la limpieza y protección del Mar Mediterráneo. Entre otros aspectos, la estrategia prevé intensificar la cooperación científica dentro del VII Programa Marco. [> ver más](#)

Una veintena de empresas españolas se suma a la certificación 'Fairtrade-Comercio Justo'.

El café es la materia prima que más divisas mueve en el mundo, por detrás del petróleo. De su cultivo y transformación dependen 100 millones de personas en los países del Sur, en su mayoría pequeños campesinos o jornaleros de grandes plantaciones. [> ver más](#)

La Fundación Entorno-BCSD España y un grupo de grandes empresas presentan una iniciativa conjunta para afrontar los retos del desarrollo sostenible.

Madrid, 14 sep (Fundación Entorno-BCSD España).- Ayer la Fundación Entorno- Consejo Empresarial Español para el Desarrollo Sostenible (BCSD- España), Acciona, Consulnima, DuPont, Elcogás, Grupo Empresarial Ence, Endesa, Ericsson, Eroski, Ferrovial, Gas Natural, Holcim España, Iberpotash, Philips Ibérica, Repsol YPF y Unilever han presentado una iniciativa pionera en España sobre desarrollo sostenible. [> ver más](#)

02 CONVOCATORIAS

Premios IMPULSO a la Gestión Empresarial Innovadora.

El Instituto de Desarrollo Económico del Principado de Asturias, ha venido convocando anualmente los premios a la gestión empresarial innovadora, con el objetivo de fomentar y potenciar aquellas iniciativas de las empresas ubicadas en el Principado de Asturias, que realicen actividades en el campo del medio ambiente, la calidad, el desarrollo tecnológico y el diseño industrial, al entender que actuaciones de este tipo contribuyen a dinamizar la realización de proyectos de innovación en las empresas regionales. [> ver más](#)

La Universitat Ramon Llull y la Fundació Invest for children convocan un premio de investigación en el ámbito de la discapacidad intelectual.

La fundación Invest for children (www.investforchildren.org) y la Facultat de Psicologia, Ciències de l'Educació i de l'Esport Blanquerna de la Universitat Ramon Llull (www.blanquerna.url.edu), de Barcelona, convocan la primera edición de los Premios de Investigación para Estudiantes Universitarios en el ámbito de la Discapacidad intelectual. Además, Invest for children premiará con 3.000 euros la mejor investigación.